

## **Neues aus der Asylküche**

Es wird mal wieder mal Zeit etwas Neues vom Kochen zu erzählen. Seit unserem ersten Kochabend am 27. Oktober 2015 haben wir uns doch tatsächlich 10 mal getroffen und gemeinsam geschält, geschnitten, gerührt, gebraten und vor allem – gegessen. Es waren für uns alle sehr interessante, spannende und anregende, aber vor allem auch kommunikative und lustige Abende. Eine kleine Truppe ist sehr regelmäßig anwesend, einige Neue kommen jeweils dazu.

Hier eine kleine Auswahl der Leckereien, die wir in den letzten Monaten fabriziert haben:

- Osso buco mit Kumquats und Orangen-Gremolata
- Rote-Linsen-Suppe mit Curtypaste und Shrimps
- Huhn mit mediterranem Gemüse
- Orangen-Tiramisu
- Thai-Lasagne
- Milchreis mit Roter Grütze
- Pasta mit Lachs und Roten Beeten
- Grün-weiße-Suppe von der Petersilie
- Rote-Beete-Suppe mit Quark-Meerrettich-Nocken
- Süßkartoffeln mit frischen Feigen
- Quark-Soufflee mit Waldbeeren
- Cordero estufado (Lammeintopf mit frischer Minze)
- Hamburger
- Gebratener Mohnzopf auf Mascarponecreme

- Schokokuchen lauwarm mit eingelegten Orangen

Ein besonderes Highlight war für alle der Abend am 01. März 2016. An diesem Abend haben uns unsere afrikanischen Freunde mit einem original landestypischen Essen überrascht. Die Teilnehmer haben selbst geplant, eingekauft und wir haben nach ihren Anweisungen geschnippelt und gerührt. Ein besonderer Dank geht an Mercey und Aliya, die die Hauptarbeit geleistet haben.

Wir freuen uns auf viele weitere spannende und fröhliche Kocherlebnisse.

13.04.2016

Georg Motschiedler